

Infos über Fußball

Fußball ist eine sehr beliebte Sportart bei Mädchen oder Jungen. Es macht sehr viel Spaß, aber man kann sich auch verletzen. Man braucht ein Trikot, Hose und Stollenschuhe. Wenn man in einem Verein ist, findet man viele Freunde.

Man lernt im Training 11-Meterschießen, Passen, Flanken, Tore schießen, Dribbeln, Freistöße, Ecken schießen, Abwehr und Torwart sein. Es gibt einen Kapitän oder eine Kapitänin, der/die führt die Mannschaft an.

Sechs Leute spielen in einer Kindermannschaft auf einem Feld und der Torwart kommt noch dazu. Im Spielfeld spielen außer dem Torwart noch Abwehr, Mittelfeld und Stürmer. Man muss bereit sein, am Wochenende bei Turnieren oder Spielen mitzumachen.

Dabei kann man aber auch Medaillen oder Pokale gewinnen.

Ivonne Wey und Eva Eckstein